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Technical-Rrider (english Version below):

Zu aller Erst möchten wir uns für das Interesse an "Chaos and Confusion" und die gebuchte Show bedanken.

Die folgende Auflistung ist eine kleine formelle Zusammenfassung zur Absprache der erforderlichen Begebenheiten, technischen Anforderungen, sowie Hinweise für einen reibungslosen Ablauf vor, nach und während der Show für die Band und der Crew des Clubs/Festivals.


Dieser Rider ist Bestandteil des Gastspielvertrages mit "Chaos and Confusion" und ist einzuhalten. 

Bitte lesen Sie ihn aufmerksam durch und leiten Sie ihn umgehend der ausführenden Technik weiter. 

"Chaos and Confusion" und dessen Crew sind flexibel und gesprächsbereit, wenn es um das Equipment geht. Sollten sich aus Ihrer Sicht Änderungen in Bezug auf die folgende Beschreibung ergeben, welche sich nicht aus dem Gastspielvertrag ergeben, nehmen Sie bitte umgehend Kontakt mit uns auf. Es wird sich immer eine Lösung.
Band/Equipment/Stage-Setup:
1x Drumset (Benner):

Benötigt wird ein Drumset mit: 4x Beckenständer, 1x Hi-Hat Stand, 1x Bassdrum, 2x Hängetom, 1x Standtom, 1x Steckdosenplatz, 2x DI Ausgang für Trigger und Backingtracks
1x Vocals (Pether): 


Sennheiser e840S. Benötigt wird 1 Mikrophonständer mittig
1x Bass (Clemens): 
TRACE ELLIOT ELF (4/8Ohm), mit direktem DI-Output

Benötigt wird 1 Bassbox, 1 Steckdosenplatz

1ste Gitarre (Steven):

Hughes&Kettner Tubemeister 36 (8-16Ohm), Boss ME 50

Benötigt wird 1 4x12 Gitarrenbox, 2 Steckdosenplätze vorne am Monitor, sowie eine am Verstärker
2te Gitarre (Stefan):
Randall RH 300 G3 (kein DI Out), Impendanz: 300W an 4 Ohm, 200W an 8Ohm
Benötigt wird 1 4x12 Gitarrenbox, 1 Steckdosenplatz vorne am Monitor, sowie am Verstärker

PA:
Sie muss beim Eintreffen der Musiker aufgebaut, eingestellt und betriebsbereit sein. Sie muss der Veranstaltungsgröße und Zuschauerzahl entsprechen und die Musikrichtung mit ihren Anforderungen an Lautstärke etc. übertragen können. Bitte kein Eigenbau. 
Monitor:


Es werden mindestens 4 Monitore (siehe Stageplan) benötig.
Zur Monitoreinstellung:

Pether (Gesang/Mitte): Gesang, Bassdrum, Snare, beide Gitarren 


Steven (Gitarre/Links): 


Mix zwischen Drums, Vocals und 2ter Gitarre, sowie die eigene etwas lauter darüber


Stefan (Gitarre/Rechts):

Mix zwischen Drums, Vocals, der eigenen und  2ten Gitarre, wobei das Drumset lauter im Mittelpunkt stehen muss.
Benner (Drums/Hinten):


Gesang, beide Gitarren gleich laut, den Bass leiser darunter, keine Bassdrum!

bei 5ten Monitor Clemens (Bass): Gesang und Backingtracks
Techniker:


Zum Auf- und Abbau wird mindestens 1 (nüchterner) Helfer benötigt. Zusätzlich ein vom Club/Festival eingewiesener und mit den vorhanden technischen Begebenheiten vertrauter Techniker zum Betreuen/Bedienen der Ton- u. Lichtanlage. Sofern ein Sound-Techniker der Band selber mitgebracht wird, ist diesem uneingeschränkter Zugang zu allen technisch relevanten Geräten und Installationen (Endstufen, Sicherungen etc.) zu gewähren.

Banner/Aufsteller: 

Die Band bringt einen aus Stoff bestehenden Backdrop der Größe 4,00 x 3,00 mit. Dies gilt es beim Aufbau zu berücksichtigen, damit dieser 

gut sichtbar, mittig, hinter dem Drumset angebracht werden kann. Zusätzlich bringt die Band 2 aus Metall bestehende Logoaufsteller mit, welche jeweils links und rechts zwischen Drumset und den Verstärkerboxen aufgestellt werden und zusätzlich mit jeweils einen durch uns mitgebrachten LED-Scheinwerfer beleuchtet werden.


Intro/Backings/Outro:

Die Band hat für ihr Set ein separates Intro, Backingtracks, sowie ein Outro, welche via Drummodul durch den Schlagzeuger selbst abgespielt werden.

Licht-Rider:


Die bevorzugten Lichtkombinationen sind Rot-Orange-Gelb, Blau-Grün-Lila, oder Rot-Blau, welche sich innerhalb eines Songs nicht überschneiden sollten. Das zwischenschalten von Effekten wie z.B. Stroboskop ist je nach Lichttechniker und dessen Erfahrung gewünscht.
Nebel:

Sofern vorhanden bei Beginn des Intro oder der jeweiligen Songs. Bitte nicht in den Sprachpausen oder nach Beendigung des letzten Songs.

Backstage:

Sollte ein Raum in unmittelbarer Nähe zur Bühne mit einem direkten Zugang zur Bühne (Weg ohne Umwege durch das Publikum etc.) sein. Eigenes Licht, mindestens 2 Steckdosen und ausreichend Platz für 8 Personen bieten, bestuhlt und einen großen Tisch beinhalten.
Food/Catering-Rider:
Kalte Getränke (Wasser, Cola, Fanta, Bier etc.) auch für die Crew, sowie das diese mit auf die Bühne genommen werden können. (Heißer Kaffee/Tee wird immer dankbar angenommen.) 

Desweiteren wird auf eine warme Mahlzeit am Spieltag für die Band samt Crew bestanden. Für ein Bandmitglied wird vegetarische Verpflegung benötigt.
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Stageplan:
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Logo/Bandinformationen:


für die Flyer, sowie die Homepagegestaltung steht folgender Link zur Verfügung:
https://www.dropbox.com/sh/zi50kunrksdmt0u/AAAsuTGUsy97aTPLz8KheYVja?dl=0


Dieser beinhaltet einen Ordner mit unserem Logo, sowie dem Schriftzug in allen gängigen Formaten.

Kontakt:

Clemens Thieke
Lischstraße 20
19053 Schwerin

0174/9471656

clemens.thieke@gmx.de
https://www.facebook.com/cactribute
https://www.chaos-and-confusion.com








English Version: 

First of all: thank you very much for your booking “Chaos and Confusion”.

The purpose oft he following list is to ensure that all technical requirements will be fulfilled and both crew and band can work smoothly before, during and after the show.

This rider is part of the performance contract between the organizer and „Chaos and Confusion“, all parts of it have to be fulfilled.

Please read carefully and hand it immediately to your technical crew.

„Chaos and Confusion“ and their crew are flexible and open to discussions in case any issues about the equipment should come up. If any parts of this document cannot be fulfilled or contradict the performance contract please contact us immediately and we will figure out something.

Band/Equipment/Stage-Setup:
1x Drumset (Benner):

Required: drumset containing 4x cymbal stands, 1x Hi-Hat stand, 1x bassdrum, 2x racktoms, 1floor tom, 1x power outlet, 2x DI- Ouputs
1x Vocals (Pether): 


Required: 1 microphone stand (center of stage)

Equipment: Sennheiser e840S microphone

1x Bass (Clemens): 

Required: 1 bass cabinet, 1 power outlet near amp

Equipment: TRACE ELLIOT ELF (4/8Ohm) including direct DI-Output, 


1st Guitar (Steven):

Required: 1 4x12 guitar cabinet, 2 power outlets near monitor, 1 power outlet near amp

Equipment: Hughes&Kettner Tubemeister 36 (8-16Ohm), Boss ME 50

2nd Guitar (Stefan):

Randall RH 300 G3 (kein DI Out), Impendanz: 300W an 4 Ohm, 200W an 8Ohm

Required:  4x12 guitar cabinet, 1 power outlet near amp, 1 power outlet near monitor


PA:
Upon arrival of the band it needs to be set up and ready. It must be appropriate for size of the venue and number of visitors, able to provide appropriate volume. No DIY equipment please.

Monitoring:


At least 4 monitor speakers are required (see stageplan).


Pether (vocals/center): vocals, bassdrum, snare, both guitars


Steven (guitar/left): Mix of drums, vocals and 1st guitar, own guitar a bit louder than the rest
Stefan (guitar/right): Mix of drums, vocals, 1st & 2nd guitar, drums louder than the rest


Benner (drums, back): vocals, both guitars, bass lower than the rest, no bassdrum/snare/etc.


If 5th monitor is provided:

Clemens (Bass): vocals and backingtracks
Sound engineer:


At least one (sober) stagehand is required for set-up and dismantling. In addition we require on sound engineer who is familiar with the technical setup in order to operate sound and lights. If the band provide a sound engineer on their own this person is to be granted unlimited access to all required devices and installations (power amplifier, fuses, etc.).
Backdrop/side-banners: 


The band will bring a backdrop with the size of 4x3 meters. This needs to be considered during the set-up so it can be placed clearly visible, centered and behind the drumset. In addition the band will bring 2 side-banners (made of solid metal) which are to be placed on the left and right side of the drumset, between drumset and guitar cabinets. They will be lit by two LED-Spotlights wich brought by ourselfs.
Intro//Backings/Outro:

The band will use an intro, backingtracks and a outro song. They will be activated via our drummer with his drummodul.
Lights:
Preferred combinations of colours are red-orange-yellow, blue-green-purple and red-blue. These combinations should not overlap within a single song. Usage of other effects such as stroboscope is desirable, depending on the light engineer and his/her experience.


Artificial fog:

If available at the beginning of the intro or any songs. Please don’t put any fog during announcements or at the end of the songs.

Backstage:


Backstage should be close to stage and provide direct access to the stage (no walking through the audience etc.). Light, at least 2 power outlets and sufficient space for at least 8 people are required as well as chairs and one table.
Food/Catering-Rider:

Cold drinks (water, coke, beer etc.) for band and crew. Please provide at least part of the drinks suitable for taking them on stage with us. Hot coffee/tea are always thankfully accepted.
Furthermore we insist on one warm meal for band an crew. One bandmember requires vegetarian food.
Stageplan:
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Logo/band info:


For flyers and webdesign we provide the following link:

https://www.dropbox.com/sh/zi50kunrksdmt0u/AAAsuTGUsy97aTPLz8KheYVja?dl=0

This one contains our logo and the lettering in any typical formate.

Contact:


Clemens Thieke
Lischstraße 20
19053 Schwerin

0174/9471656 (Germany)
clemens.thieke@gmx.de

https://www.facebook.com/cactribute
https://www.chaos-and-confusion.com
